

Todesanzeige

*Dein liebes Herz hat aufgehört zu schlagen
und wollte doch so gern noch bei uns sein.
Gott hilft uns, diesen tiefen Schmerz zu tragen,
denn ohne Dich wird vieles anders sein.*

Tief erschüttert müssen wir Abschied nehmen von meiner geliebten Ehefrau, unserem treu besorgten Mami, unserer Tochter, Schwiegertochter, Schwägerin, Tante, Cousine und Gotte

Priska Mathys-Annaheim

29. September 1974

Nach schwerer Krankheit ist sie, noch voller Zukunftspläne, aus ihrem aktiven Leben herausgerissen worden. In unseren Herzen wirst Du immer bei uns sein.

4523 Niederwil, 23. Dezember 2016
Gsteig 44

In tiefer Trauer:
Hansueli Mathys-Annaheim
mit Frederik, Gregory und Florian
Laura und Hans Annaheim-Bader
Emmi und Paul Mathys-Rohrer
Verwandte und Freunde

Die Erdbestattung findet statt: Freitag, 30. Dezember 2016, 14 Uhr auf dem Friedhof Günsberg, anschliessend Trauergottesdienst in der Kirche.

Aufbahrung in der Friedhofhalle Flumenthal.

Dreissigster: Samstag, 28. Januar 2017, 16.30 Uhr in der Kirche Günsberg.